

Après un an de mobilisation, la campagne de Digger touche à sa fin

Tavannes Un an après son lancement, le projet «Les écoles unies pour déminer l'Ukraine» arrive à son terme. La Fondation dévoilera son bilan le 6 décembre et promet une dernière surprise.

Un an après son lancement, le projet «Les écoles unies pour déminer l'Ukraine» touche à sa fin. Menée par les Ecoles du Grand Chasseral et de Bienne afin de financer une machine de déminage destinée à l'Ukraine, l'action se terminera le samedi 6 décembre avec un événement de clôture qui réserve un dernier rebondissement.

La Fondation Digger, porteuse du projet, salue l'engagement remarquable de plusieurs centaines d'élèves et d'enseignants. Selon son directeur, Fré-

déric Guerne, il s'agissait d'«un objectif complètement fou», rendu possible par une multitude d'actions solidaires menées dans toute la région: courses, marchés, journaux, films et autres initiatives créatives.

Soutenue dès le départ par Christine Hässler, directrice de l'Instruction publique et de la culture du Canton de Berne, cette mobilisation a également permis aux jeunes de se sensibiliser aux enjeux du déminage, en temps de guerre comme de paix.

Pour remercier les participantes et participants, la Fondation Digger ouvrira ses portes le 6 décembre de 10h à 12h. La population est invitée à partager un moment convivial autour de pâtisseries réalisées par des femmes ukrainiennes de Tramelan et d'un verre de l'amitié.

La matinée sera marquée par un discours de Frédéric Guerne, qui présentera le bilan du projet inscrit dans l'Agenda 2030 des 17 objectifs de développement durable, notamment



La Fondation Digger a pu compter sur le soutien de nombreuses écoles de la région.

archives

celui assurant la promotion de la paix et de la justice. Il annoncera également une surprise fi-

nale, susceptible de réjouir celles et ceux qui ont contribué à cet ambitieux élan solidaire. c-lvi